

# Anuario Junio

Esta información ha sido elaborada por: Elena PELÁEZ



## Las galerías del pozo Sotón reciben a los primeros turistas

El pozo Sotón se abrió a los turistas. Las galerías de la explotación minera ubicada en San Martín del Rey Aurelio son recorridas desde mediados de mes por visitantes que reciben las explicaciones del equipo de guías, compuesto por seis mineros en activo. Los trayectos por la mina, que tiene diez plantas con una profundidad máxima de 700 metros y 140 ki-

lómetros de galerías, duran cinco horas y ofrecen al turista una experiencia pionera en España. La puso en marcha Hunosa, la propietaria de las instalaciones, que programa visitas de lunes a viernes, limitadas a diez personas por jornada. Una de las atracciones "estrella" del recorrido es "La Jota", una angosta chimenea de ventilación que obliga a avanzar arras-

trado en algunos tramos. La centenaria explotación estuvo en activo hasta finales del pasado año y funciona ahora como pozo auxiliar de María Luisa. La empresa minera incorporó posteriormente visitas que se limitan a las instalaciones exteriores, impulsadas tras la declaración como bien de interés cultural (BIC). En la imagen, turistas bajan por "La Jota".



FERNANDO RODRÍGUEZ

## Los alcaldes toman posesión

Jesús Sánchez (en la imagen) y Ana Díaz, ambos de IU, se estrenaron como alcaldes de Langreo y Riosa, respectivamente. El resto de regidores del mandato pasado repitieron tras unas elecciones que dejaron la pugna entre el PSOE y la coalición más equilibrada que nunca. El primero tiene más ayuntamientos (cinco) pero IU, que en Langreo gobierna con Somos, tiene el bastón de mando de los dos concejos con más población.

## Hunosa comercializa un millón de metros de suelo industrial

Hunosa puso a la venta más de un millón de metros cuadrados de suelo industrial con el objetivo de favorecer la reactivación de las comarcas mineras. Los precios son "competitivos", entre 40 y 70 euros el metros cuadrado, con descuentos que podrían llegar al

20%, aseguró la compañía. La compañía dispone de suelo industrial ya urbanizado y otro bloque "en desarrollo", de 142.737 metros cuadrados, a los que se unen otros terrenos industriales susceptibles de ser tratados en función de la demanda.

## Finaliza la restauración del pozo Santa Bárbara de Turón

La rehabilitación de la primera explotación minera que fue declarada Bien de Interés Cultural (BIC) concluyó tras más de un año de obras. La intervención ejecutada en el pozo Santa Bárbara de Turón se centró en los dos cas-

tilletes, la sala de compresores y el pozo de ventilación. La inversión en la obra alcanzó los 662.483 euros. Durante los trabajos de rehabilitación del pozo se desarrollaron visitas guiadas, en las que participaron 643 personas.



«NUESTROS MEJORES DESEOS PARA EL 2016 EN LAS COMARCAS MINERAS»



ALLER · CASO · LANGREO · LAVIANA · LENA · MIERES · MORCÍN  
RIBERA DE ARRIBA · RIOSA · SAN MARTÍN · SOBRESOBIÓ